

A los pies del monumento ubicado en Avenida Independencia

# Una veintena de colegios desfilaron en conmemoración del natalicio de O'Higgins

● Ante la presencia de las autoridades, estudiantes de establecimientos educativos públicos, subvencionados y privados participaron en la ceremonia que destacó los 246 años de nacimiento al prócer de la Patria.



Escuela Bernardo O'Higgins de Punta Arenas.



Liceo Luis Alberto Barrera.



Colegio Cruz del Sur.



Liceo María Behety.



Instituto Sagrada Familia.



Liceo Sara Braun.

**Christian Jiménez**  
 cijimenez@elpinguino.com

A los pies del monumento de Bernardo O'Higgins, ubicado en la intersección de Avenida Independencia con calle 21 de Mayo, una veintena de establecimientos

educativos públicos, subvencionados y privados de Punta Arenas, desfilaron en conmemoración al natalicio del "Padre de la Patria".

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, destacó la participación de los estudiantes, considerando que "esta ocasión es muy importante para destacar lo que signifi-

ca Bernardo O'Higgins para la Región de Magallanes. Es un tema de estudio e interés en nuestros planes de estudios".

Por su parte, el alcalde Claudio Radonich destacó la presentación que tuvo la Banda de Guerra del Instituto Don Bosco, que fue la encargada de musicalizar la ceremonia.

"Creo que este homenaje vincula a un forjador de la Patria que tuvo su región como objetivo, la posesión del Estrecho y que Chile tendría que ocupar este lugar", agregó.

Finalmente, para Marcelo Henríquez, jefe del Estado Mayor de la V División del Ejército, entidad que orga-

nizó este evento, destacó la reverencia de los habitantes magallánicos hacia el prócer de la historia nacional. "Los estudiantes dan muestra de patriotismo y de cómo se vive acá, pese al frío están siempre con nosotros. El año pasado nos tocó con lluvia y ahí estaban", destacó.

**¿Por qué resulta importante O'Higgins en Magallanes?**

La historia dice que las últimas palabras dichas por el general antes de morir fueron "Magallanes... Magallanes...", apuntando al posicionamiento de Chile en este territorio de insospechado valor estratégico.